

Envía organización del turismo caribeña fondo de ayuda a las Bahamas



Nassau, 4 sep (RHC) La Organización de Turismo del Caribe, con sede en Barbados, activó el Fondo de Ayuda para Huracanes, con el fin de contribuir a paliar los daños causados en las Bahamas por el meteoro Dorian.

El fondo de la agencia intergubernamental se estableció para la asistencia económica a sus 24 estados miembros y otras naciones en tareas de reconstrucción, después de ser afectados por huracanes u otros desastres naturales.

El caudal se desembolsa directamente a los ministerios de turismo, como será el caso de las Bahamas, y provee asistencia técnica especializada en educación y adiestramiento y desarrollo turístico sostenible.

Dorian azotó las islas Bahamas desde el domingo pasado con lluvias torrenciales y vientos cercanos a los 300 kilómetros por hora, ocasionando grandes daños económicos y pérdidas humanas.

Forman parte de esa agencia intergubernamental Antigua, Antillas Holandesas, Aruba, Bahamas, Barbados, Belice, Bermuda, Islas Vírgenes Británicas, Cuba, Curazao, Dominica y Puerto Rico, entre

otras naciones.

El coordinador de Ayuda de Emergencia de la ONU, Mark Lowcock, aseguró que acceder a las comunidades afectadas por el huracán Dorian en las Bahamas es uno de los principales retos para entregar asistencia.

Lowcock ofreció una conferencia telefónica desde las Bahamas, hacia donde se trasladó para conocer de primera mano la situación en el terreno.

Hay una gran devastación, dijo a la prensa acreditada en Naciones Unidas, son muchas las personas que necesitan asistencia cuanto antes, sobre todo, agua, comida, refugio y asistencia médica.

Pero el acceso aún es muy limitado y hay pocos medios disponibles, agregó.

El alto representante de la ONU anunció que del Fondo Central para la Acción en Casos de Emergencia, se destinará un millón de dólares a las Bahamas.

Dorian fue un evento de gran magnitud que golpeó a la mayoría de la población de ese archipiélago caribeño, y ahora Naciones Unidas trabaja con el Gobierno y otras organizaciones para llegar a las personas más vulnerables e identificar sus necesidades.

También urge volver a poner en funcionamiento servicios básicos como los de suministro de agua y electricidad, recalcó. Más adelante, deben concentrarse esfuerzos en la reconstrucción de la infraestructura dañada.

Muchas comunidades fueron destruidas o están ahora bajo el agua, y solo es posible acceder a las personas afectadas por medio de helicópteros, lo cual dificulta las labores de asistencia, indicó Lowcock.

Además, se produjeron una gran cantidad de desplazamientos en Gran Bahamas y Ábaco, aunque aún no es posible precisar la cantidad de personas en esa situación, apuntó.

Muchas personas deben ser evacuados y ya están en curso actividades de salvamento, continuó.

En estos momentos, agregó, la ONU apoya en la evaluación de los daños y ofrece ayuda a las necesitadas.

Agencias de Naciones Unidas como Unicef, la Organización Mundial de la Salud, el Programa Mundial de Alimentos y otras apoyan esos esfuerzos.

Dorian es considerado uno de los huracanas más intensos en llegar al noroeste del Caribe con 289 kilómetros por hora que, según los registros, es la mayor fuerza alcanzada por una tormenta antes de tocar las Bahamas en la historia moderna.

El huracán descargó durante más de 24 horas fuertes vientos, energía y lluvia sobre el noroeste del archipiélago, lo que se tradujo en una destrucción extrema.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/201024-envia-organizacion-del-turismo-caribena-fondo-de-ayuda-a-las-bahamas>



Radio Habana Cuba